

## Instalaron en Naucalpan Consejo Directivo de OAPAS

**Naucalpan, Méx.** • El Organismo de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento de Naucalpan seguirá siendo el mejor del Estado de México, afirmó la alcaldesa Azucena Olivares, al encabezar la instalación del Consejo Directivo de OAPAS.

En su carácter de presidenta, tomó protesta a Francisco Ortega y Reyes, como nuevo director general del organismo, en el Salón Maestro del Palacio Municipal.

Aquí se aprobó también que el Noveno Regidor, Simón Mondragón Bermúdez, funga como representante del Ayuntamiento ante la Junta, así como que Hédro Hernández Ruiz tendrá la representación de la Comisión de Aguas del Estado de México (CAME).

Por su parte, el Primer Síndico, Cuatlahuac Aníbal Márquez, encabezó el comité auxiliar y Florencio Méndez Hernández desempeñará el cargo de secretario.

Asimismo, se designó como vocales a Gilberto Lozano Arellano, quien representará a los usuarios vecinales; Martha Fabiola Espinoza, será representante de los usuarios comerciales, y Alejandro Montes Inocente, representará a los usuarios industriales.

Los principales acuerdos de los integrantes de este Consejo Directivo consistieron en aprobar la nueva estructura orgánica del OAPAS y disminuir en 50 por ciento el salario de los funcionarios de primer nivel que serán contratados por el organismo en el presente año.

Luego de tomarle la protesta de Ley al arquitecto Francisco Ortega y Reyes como director general de OAPAS, la presidenta Azucena Olivares invitó a los integrantes del Consejo a conducirse con honradez y responsabilidad, "ya que —señaló— las decisiones que se tomen en su seno serán determinantes para el buen funcionamiento de este organismo, el cual seguirá siendo el mejor del Estado de México".

